
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1288/2013 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim 

betreffend Fußweg (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Nach aktueller Feststellung der Verwaltung befindet sich der angesprochene Ser-

pentinenweg in einem verbesserungswürdigen aber verkehrssicheren Zustand. 

 

Die schadhaften Geländer werden aktuell repariert. 

 

Es findet eine regelmäßige Kontrolle statt und örtlich begrenzte Schadstellen wer-

den zeitnah ausgebessert. 

 

Auf Grund der außergewöhnlichen Hanglage und des großen Höhenunterschie-

des wäre hier eine barrierefreie Umgestaltung nicht oder nur unter immensem Kos-

tenaufwand vorstellbar. 

 

Mainz, 24.08.2013 

 

gez. Eder 

 

 

Katrin Eder 

Beigeordnete 


